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SALE ULISES LARA A DECIR QUE LO DE 
JAVIER CORRAL NO FUE UN RESCATE
 Al acusar información dolosa difundida desde ayer, el encargado de la 
Fiscalía capitalina Ulises Lara aseguró que lo de anoche en un restau-
rante de la colonia Roma no fue un rescate de Javier Corral.

“Bajo ninguna circunstancia se trató de un rescate como equivocada y 
dolosamente se ha señalado; cumplimos estrictamente la ley como nos 
fue conferido”, dijo el funcionario en un mensaje que emitió esta 
mañana a través de redes sociales.

Argumentó que el personal ministerial del Estado de Chihuahua, en 
específico agentes de la Fiscalía Anticorrupción de esa entidad, no 
contaron en ningún momento con el oficio de colaboración que se 
requiere para llevar a cabo una diligencia fuera de su jurisdicción.

SIGUE LEYENDO 

ACUSAN NUEVA EXCLUSIÓN 
DEL PUEBLO DE XOCO AHORA EN APERTURA DE CENTRO DE SALUD  

Autoridades capitalinas y directivos de la Fundación Fibra Uno -cuya rama 
constructora edificó la Torre Mítikah-, presumieron hoy la puesta en 
marcha de un nuevo Centro de Salud en el gentrificado Pueblo de Xoco.

Destacaron que este Centro de Salud cuenta con tres pisos y pasó de 147 
metros cuadrado originalmente a 352 metros cuadrados.

SIGUE LEYENDO

RECLAMAN AUSENCIA DE
ALCALDESA EN AZCAPOTZALCO 

Legisladores de Morena reclamaron y exigieron en la Comisión Permanente del 
Congreso capitalino se aplique algún tipo de sanción contra la alcaldesa saliente en 
Azcapotzalco, la panista Margarita Saldaña, por ausentarse indebidamente de su 
cargo.

Durante la sesión, expusieron que de acuerdo con notas periodísticas Saldaña se 
fue de vacaciones a Europa desde el 9 de julio, sin informar de ello al Legislativo.

El morenista Gerardo Villanueva tomó la palabra para acusar que más de un mes 
después de que Saldaña se ausentó del cargo, la alcaldesa mandó hasta ahora un 
comunicado informando de su falta temporal.

Dijo que se trata de una falta de respeto a los habitantes de Azcapotzalco, pues la 
ausencia tiene un problema moral y jurídico, cuyas consecuencias deben analizarse.

Advirtió que Morena se reservará el derecho a presentar la denuncia correspondi-
ente en contra de Margarita Saldaña.

El extrañamiento de los morenitas derivó de que este miércoles, en la sesión de la 
Permanente, se informó del comunicado que la alcaldesa saliente remitió al Congre-
so de la Ciudad para informar de su ausencia.

Pero el comunicado tiene fecha del 6 de agosto y a través de ese documento, 
Saldaña notificó que su falta temporal sería desde ese día y hasta el 19 de agosto, 
sin dar cuenta de las razones de su ausencia.

En el comunicado también informó que durante su ausencia quedaba al frente de 
la demarcación el director general de Asuntos Jurídicos, Miguel Ángel Ocano.

SIGUE LEYENDO

CONTRAGOLPE TV 

El gabinete y los superdelegados de Clara Brugada 

https://capital-cdmx.org/sale-ulises-lara-a-decir-que-lo-de-javier-corral-no-fue-un-rescate/
https://capital-cdmx.org/acusan-nueva-exclusion-del-pueblo-de-xoco-ahora-en-apertura-de-centro-de-salud/
https://capital-cdmx.org/reclaman-ausencia-de-alcaldesa-en-azcapotzalco/
https://youtu.be/zca7IIq_CQY?si=ywAdgPzYYXR_M-Yu


Apenas empieza la entrevista y Xóchitl Bravo Espinosa nos dice orgullosa que 
se acaba de convertir en mamá Puma, porque su hija Indira de 14 años 
recién entró a una preparatoria de la UNAM.

Antepone ese orgullo a cualquier otro, incluso al de haber sido designada por 
sus compañeros diputados como la coordinadora del grupo parlamentario de 
Morena para la Tercera Legislatura del Congreso de la Ciudad de México.

El reto es grande, acepta de saque la próxima lideresa de la bancada mayori-
taria en el Legislativo local, durante la entrevista que concede a Capital CDMX 
en las oficinas de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) desde donde ya 
despacha.

SIGUE LEYENDO

AVANZA DICTAMEN QUE PONE LÍMITE 

A PRECIOS DE RENTAS EN LA CDMX    

Por unanimidad y con el voto a favor hasta del PAN, comisiones del Congreso 
capitalino aprobaron esta tarde el dictamen de reformas que les envió Martí 
Batres para poner un tope a los precios de las rentas en la Ciudad de México.

Hoy se reunieron las comisiones unidas de Justicia y Planeación del Congreso 
local para someter a votación ese dictamen de reformas al Código Civil y a la 
Ley de Vivienda de la Ciudad.

Sin debate y en escasos 20 minutos, legisladores de todos los partidos avalar-
on las modificaciones legales.

 

“NO ACEPTAREMOS 
CAPRICHOS DE 

LA OPOSICIÓN”:
XÓCHITL BRAVO 

      

SIGUE LEYENDO

SIGUE LEYENDO

Acompañada de hasta seis asesores que se mantienen atentos a los dichos de 
su jefa, Xóchitl Bravo se define tlalpense de nacimiento y de corazón, además 
de Puma por partida doble pues ella estudio Derecho en la Universidad 
Nacional.

Nació y creció en la colonia Bosques del Pedregal, enclavada en el Ajusco 
medio, una comunidad que se construyó a base del esfuerzo de los padres y 
abuelos de quienes hoy la habitan.

Se remite en todo momento a esos orígenes para decir que su referente 
político es Tlalpan, porque de esa alcaldía también es originaria la próxima 
presidenta de México Claudia Sheinbaum.

Por Alberto Cuenca
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Legisladores de Morena reclamaron y exigieron en la Comisión Permanente del 
Congreso capitalino se aplique algún tipo de sanción contra la alcaldesa saliente en 
Azcapotzalco, la panista Margarita Saldaña, por ausentarse indebidamente de su 
cargo.

Durante la sesión, expusieron que de acuerdo con notas periodísticas Saldaña se 
fue de vacaciones a Europa desde el 9 de julio, sin informar de ello al Legislativo.

El morenista Gerardo Villanueva tomó la palabra para acusar que más de un mes 
después de que Saldaña se ausentó del cargo, la alcaldesa mandó hasta ahora un 
comunicado informando de su falta temporal.

Dijo que se trata de una falta de respeto a los habitantes de Azcapotzalco, pues la 
ausencia tiene un problema moral y jurídico, cuyas consecuencias deben analizarse.

Advirtió que Morena se reservará el derecho a presentar la denuncia correspondi-
ente en contra de Margarita Saldaña.

El extrañamiento de los morenitas derivó de que este miércoles, en la sesión de la 
Permanente, se informó del comunicado que la alcaldesa saliente remitió al Congre-
so de la Ciudad para informar de su ausencia.

Pero el comunicado tiene fecha del 6 de agosto y a través de ese documento, 
Saldaña notificó que su falta temporal sería desde ese día y hasta el 19 de agosto, 
sin dar cuenta de las razones de su ausencia.

En el comunicado también informó que durante su ausencia quedaba al frente de 
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SIGUE LEYENDO

MAGISTRADOS COMIENZAN A
ENCUADRAR ANULACIÓN DE COMICIOS EN LA CUAUHTÉMOC    
Los magistrados electorales de la CDMX Osiris Vázquez y Armando Ambriz comenzaron a encuadrar 
los argumentos para anular el triunfo de Alessandra Rojo de la Vega como alcaldesa en la 
Cuauhtémoc.

Hoy en sesión pública revocaron una resolución del Instituto Electoral capitalino que desechaba 
parcialmente una queja de la candidata morenista Catalina Monreal en contra de Rojo.

 En esa queja la abanderada de la 4T acusó a su adversaria de cometer violencia política en razón 
de género a través de publicaciones en redes sociales.

Osiris Vázquez fue el magistrado ponente de la resolución contenida en el juicio electoral 
TECDMX-JEL-306/2024.

Vázquez expuso que son fundados los argumentos de Catalina Monreal “pues basó su determi-
nación en consideraciones propias de un estudio de fondo”.

Además, en la ponencia señaló que la Comisión de Quejas del IECM dejó de considerar que la 
verdadera causa de la denuncia por parte Monreal se enfocó a la continuación de una estrategia 
sistemática de violencia de género en su perjuicio y no a la garantía de libertad de expresión o libre 
debate público.

SIGUE LEYENDO
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